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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 6 年第 6回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 6年 5月 28 日(火)18 時 30 分開会の第 6 回上富良野町教育委員会は、上富良野町社

会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 6年 5月 28 日(火) 18 時 30 分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委 員  三 熊 邦 彦 

委 員  久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

委 員  林   憲 億 

 

 

４．事務局職員 

教育振興課長      高 松   徹 

学校教育班主幹（記録）  長谷川 京 史 

社会教育班主幹      村 上 弘 記 

学校教育アドバイザー    小山田 雅 春 

学校給食センター次長    新 井   晶 

 

 

６．閉  会   令和 6年 5月 28 日(火)  19 時 20 分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18 時 30 分 

ただ今から令和 6年第 6回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 6 年 4 月 22 日開催令和 6 年第 5 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 7 号 

議案第 1号 上富良野町立学校の学校薬剤師の委嘱等について  

承認案件 1件について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 6年 4月 23日～令和 6年 5月 25 日までの間の教育行政報告として、会議・

行事等の参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、報告第 1号 工事等の発注状況等について、ご説明し

ます。 

（上富良野西小学校空調機設置工事 ほか 3件について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

久保委員 エアコン設置に伴い、電気の容量は問題ないのか。 

学校教育班 

主幹 

電気の容量については、設置台数と使用電力から必要電力を計算しており、問題な

いことを確認している。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員 スポットエアコンについて、教室を冷やす能力を要しているのか。 

学校教育班 

主幹 

スポットエアコンの設置は応急的な対応であり、設置台数で教室を十分冷やす能力

は有していない。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

四釜委員  エアコンの使用方法について基準を設けるのか。 

学校教育班 

主幹 

教室の設置場所や方向、階数などにより状況が変わるため、室温等で一律に基準を

設定することは難しいと考えるが、一般的な使用方法や注意事項等の基準は作成し周

知を行いたいと考えている。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

三熊委員 エアコンについて暖房機能は有しているのか。 

学校教育班 

主幹 

今回設置が完了したエアコンについては、東中小校長室を除き、全て寒冷地仕様と

なっていないため、暖房機能は有しているが使用については考えていない。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 なければ、報告第1号 工事等の発注状況等について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 2 報告第 2 号 上富良野町放課後事業運営協議会委員の委嘱につい

て、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、報告第 2号 上富良野町放課後事業運営協議会委員の

委嘱について、ご説明申し上げます。 

（放課後事業運営協議会委員の委員氏名、発令内容、任期、発令年月日について説

明） 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 2号 上富良野町放課後事業運営協議会委員の委

嘱について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは報告第2号 上富良野町放課後事業運営協議会委員の委嘱について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に日程第 3 報告第 3 号 上富良野町スポーツ推進委員の任命について、説明を

お願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、報告第 3号 上富良野町スポーツ推進委員の任命につ

いて、ご説明申し上げます。 

（放課後事業運営協議会委員の委員氏名、発令内容、任期、発令年月日について説

明） 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 3号 上富良野町スポーツ推進委員の任命につい

て、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは報告第3号 上富良野町スポーツ推進委員の任命についてよろしいでしょ

うか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 1号 令和 6年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算

について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、議案第 1号 令和 6年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご説明申し上げます。  

（学校教育 寄付に伴う小学校学習活動費の補正、社会教育 社教センター内壁タ

イル改修工事等について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 1号 令和 6年度上富良野町一般会計（教育費）

補正予算について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

四釜委員  Ｂ＆Ｇプールの採暖室について、どこに設置する予定か。 

社会教育班 

主幹 

設置する採暖室は積雪の影響を考え配置する場所を検討してきており、プールの北

側に設置を予定している。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

三熊委員  電気工事について、着工からどれくらいで完了するのか。 

社会教育班 

主幹 

 工事は４日間程度で完了する見込みである。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員 社教センター内壁タイル改修について、委託料はどのような費用なのか。 

社会教育班 

主幹 

内壁タイル改修中は社教センターの立ち入りを制限することになる。入口について

も武道館入口を利用する計画としており、受付や施錠、連絡要員として 1名を委託に

より配置するものである。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

三熊委員  警備員として配置するのか。 

社会教育班 

主幹 

 警備員は事務所内に配置しているので、この委託に伴う配置人員の業務は受付業務

である。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

林委員 内壁のモルタルの塗装について、色は決まっているのか。 

教育振興課長 モルタルの塗装色については、既存の壁と同色にする予定である。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ議案第 1号 令和 6年度上富良野町一般会計（教育費）補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 本日の議事について全て終了しましたが、委員よりご質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長  それでは、これをもちまして、本日の令和 6年第 6回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 19 時 20 分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 


